



Bogotá, D.C. 2 de enero de 2013
Comunicado de Prensa N° 002

CONTINÚAN LAS ACCIONES DE BÚSQUEDA, RESCATE Y REMOSIÓN DE MATERIAL EN HUILA

*Las operaciones se mantienen en el sector de Balsillas, de la vía Neiva – San Vicente del Caguán.
Se espera el día de hoy extraer el bus escalera.*

Bogotá, D.C. 2 de enero de 2013. El último reporte oficial entrega un balance de 8 personas heridas, 3 fallecidas y 2 personas desaparecidas, tras el deslizamiento en el kilómetro 45, sector de Balsillas en la vía que comunica a los departamentos de Huila y Caquetá.

Las labores se reactivaron hoy a las 6 am, y se concentran en la extracción del bus escalera, cuyo protocolo consiste en reconocimiento y aseguramiento de la zona donde está el automotor, inspección y verificación que no se encuentren personas atrapadas y posteriormente se procede a realizar el anclaje del vehículo para efectuar la izada de este.

A la fecha se han removido cerca de 400 metros cúbicos de tierra que afectaban 30 kilómetros lineales. Según el reporte oficial, dos personas se encuentran desaparecidas y responde los nombres de Jhon Fredy Balbuena Tovar de 32 años, operario de la retro excavadora, y Daniel Plazas Ramírez de 66 años.

En la zona se encuentran entidades del Sistema Nacional para la Gestión del riesgo de Desastres como Cruz Roja Colombiana, Defensa Civil Colombiana, Policía Nacional, Ejército Nacional de Colombia, Invías, Ministerio de Salud y Protección Social (Secretaría de Salud de Neiva), Unidad Nacional de Bomberos (Cuerpo de Bomberos de Neiva) y funcionarios operativos de coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Redacción: Carolina Giraldo. Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co. PIN 28762DEO